

NEWSPAPER

AKP Fiekry Adi Perdana Lakukan Sosialisasi dan Pengecekan Angkutan Bus, Pastikan Kondisi layak dan Aman

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

May 16, 2024 - 10:57



AKP Fiekry Adi Perdana Lakukan Sosialisasi dan Pengecekan Angkutan Bus, Pastikan Kondisi layak dan Aman

Sukabumi, 16 Mei 2024 - Dalam upaya memastikan angkutan umum berjalan dengan baik dan aman, Kepolisian Resor Sukabumi menggelar kegiatan

sosialisasi dan pengecekan terhadap sarana angkutan bus.

Bertempat di area Cipatuguran Bus Kalebas Palabuhanratu, kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pihak terkait, termasuk Kasat Lantas Polres Sukabumi beserta jajarannya, serta perwakilan dari Dinas Perhubungan Kabupaten Sukabumi. Pukul 08.30 WIB, acara dimulai dengan penuh semangat.

AKP Fiekry Adi Perdana, selaku Kasat Lantas Polres Sukabumi, memimpin langsung proses pengecekan. Dengan cermat, kami melakukan pemeriksaan dokumen-dokumen kendaraan, mengecek kelengkapan surat-surat, dan memastikan kondisi para pengemudi bus.

"Tidak hanya memeriksa kelengkapan administratif, kami juga fokus pada keamanan dan kelayakan sarana angkutan. Kondisi bus harus terjamin demi keselamatan penumpang," ujar AKP Fiekry Adi Perdana.

Kehadiran pemeriksaan ini disambut baik oleh para awak angkutan bus. Mereka menyambut kesempatan ini sebagai upaya bersama dalam memastikan bahwa setiap perjalanan mereka adalah perjalanan yang aman dan nyaman bagi penumpang.

"Kami mengapresiasi langkah Kepolisian Polres Sukabumi yang peduli terhadap keselamatan kami dan penumpang. Ini menjadi dorongan bagi kami untuk senantiasa menjaga kondisi kendaraan dan mematuhi aturan lalu lintas dengan baik," ujar salah satu pengemudi bus yang turut dalam pemeriksaan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk membangun kesadaran bersama akan pentingnya keselamatan dalam bertransportasi. Dengan kolaborasi antara pihak kepolisian, instansi terkait, dan para pelaku transportasi, diharapkan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas dapat diminimalkan, serta masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam setiap perjalanan mereka.